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¿Que nos puede contar respecto a la denuncia contra el señor José Tomás Meza? 

Cuando se estaba desarrollando la premiación de nuestro campeonato nacional, 

alrededor de la mitad de la premiación, el señor José Tomás Meza entro en 

evidente estado de ebriedad. Yo estaba con mi colega, el otro delegado rentado 

que andaba, Luis Hermosilla y nos percatamos que el señor Meza se acercó a las 

tablas de la zona de postura de la mano de atrás y apoyado en las tablas comenzó 

a orinar. Llegó una persona que imagino que andaba con él que trato de disimular 

un poco y trató de taparlo con una manta.  

Lo comentamos con mi colega Luis Orlando Hermosilla y concordamos que era 

impresentable. Además en la premiación, un acto solemne de culminación de 

nuestro deporte, visto no solo por la gente que estaba ahí en la medialuna sino 

que vía streaming, teníamos la obligación de informarlo.  

¿Ud. vio cuando el señor José Tomás Meza estaba orinando? 

Si, correcto. Luis Orlando también lo vio. 

¿Cuándo es el primer momento en que vio a José Tomás Meza el domingo en la 

tarde? 

En el momento de la premiación, y ya había transcurrido el paso de las reinas, ya 

entrada la premiación. 

¿Había público en la tribuna? ¿Había medios de comunicación en la pista? 

Sí, claro. Cuando enviamos el informe converse con Luis Orlando y le pregunté si 

conocía a alguien de los medios de comunicación, me señaló que si y le solicité 

que tomara contacto con ellos para preguntar si tenían alguna filmación. Luis 

Orlando consultó y le contestaron evasivas para no meterse en problemas. Si lo 

hubiese tenido lo habría adjuntado a la cartilla. 

¿De las personas que estaban cerca suyo en ese momento hubo alguien más que 

se dio cuenta de lo sucedido? 

Yo lo comenté con Luis Orlando y nadie más, porque no quise darle mayor énfasis 

al tema en ese minuto porque iba a ser peor. Podría haberme acercado a José 

Tomás Meza en ese minuto a conversar con él, pero podría haberse generado una 



discusión y se podría haber agravado la situación ya que estaba en evidente 

estado de ebriedad, no es que andaba con una copa más o menos, en evidente 

estado de ebriedad, ebrio. Era mejor no interceder en ese minuto desconociendo 

la reacción que podría haber tenido. 

Cuando le comenté esto a Mauricio Bernier, me comentó que unas señoras le 

habían hecho el comentario de cómo era posible la situación.  

Solo agregar que el informe es claro que la situación se produjo en la zona de 

postura de la mano de atrás.  

Sin más que agregar se pone fin a la declaración. 

  

  

 

 

 


